
 

 

 

 

   

 

48日間の 3学期が始まり、もうひと月がたとうとしています 

1月 25日は、大雪への対応として始業時間を遅らせる措置をとりました。ご協力くださり、ありがと

うございました。今後も気候の変動・感染症対策等に対応しながら、安全な学校生活が送れるようにして

いきたいと思います。 
★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★ 

３学期始業式の校長先生のお話から 
★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★ 

冬休み中、とても嬉しいニュースが届きました。 

 長野東高校の駅伝部が長野県で初めて日本一になりました。長野

東高校はそれまでもずっと５人でたすきをつなぐ駅伝が強く、上位

入賞する年が多かったのです。ところが 2020 年は 20 位になって

しまいました。監督の先生が交代した年でした。「あんな強かった長

野東が、もう勝てないのか・・」という声もありましたが、たった 2

年で優勝しました。いったい何がすごかったのでしょう。 

 この写真は、長野市の川の堤防のランニングコースです。選手は毎

日ここで練習しています。校長先生もたまにここで走ります。長野東

高校の皆さんはすれ違う時、どの子も皆「こんにちは」「こんにちは」

と挨拶をしてくれます。高校生は日本一だからとても速いスピードで

練習していますが、いつでも「こんにちは」と挨拶をしてくれて、「と

ても気持ちがいい子たちだな。」「応援したいな。」と感じます。 

 練習するコースは、いつもきれいになっています。毎日、練習する

前と練習した後に、ほうきできれいに掃いてお掃除をしています。今

回日本一になる前の長野県大会で優勝した次の朝も、長野東高校の皆

さんは朝６時からこのコースをきれいにしていました。大会の後ですごく

疲れているだろうに、コースの整備をしていました。折れた木をどかした

り枝を拾ったりしていました。「きっと感謝の気持ちがたくさんあるんだ

な」、「だから強かったんだな」と思いました。 

この横断幕は長野東高校を応援してくれている人たちが作ってくれた

のだそうです。長野東高校の皆さんの姿から、 

「あいさつが大事なんだな。」と思いました。気持ちのよい、あ

いさつをしたいな。それが自分（じぶん）を高（たか）めることな

んだな、と思います。 

そして、「ありがとうということが大事なんだな。」と思いまし

た。みんなのことを真剣に考えてくれる先生がたくさんいます。

みんなのことを大切に考えてくれる友達も、たくさんいます。み

んなのことを応援してくれるお家の方もいます。そんな方に、「ありがとう」という思いで過ごしたいと

思います。 

短い３学期ですが、自分の目標に向かって頑張っていきましょう。 
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★５年生「収穫祭（もちつき）」と「いずみの会の皆様への感謝の会」 

 

★晴天の高学年スキー教室                      ★雪が降って、大喜び 

 

保護者の皆様へ 

１ 安全な登下校のために 

  今月に入り、県内で踏切内の事故で小学生の尊い命が失われる痛ま

しい事故が発生しています。  

  日野小学校は、長野電鉄の踏切を通って通学する児童がたくさんい

ます。また、通学だけでなく、日頃の遊びや習い事への行き来でも、踏

切を渡ることがたくさんあることから、学校でも子どもたちには再三

注意を呼びかけてきているところです。 

  しかし、この頃も話をする中で、「カンカンカン」と合図の音がして、

遮断機が下り始めてるのに、列車が来ないからと遮断機をくぐり抜け

ている児童がいることが分かってきました。非常に危険な行為であり、このような行動に潜む油断が事

故につながると考えます。 

  通学路の踏切の有無にかかわらず、ご家庭でも再度お子様に確認をしていた

だきたいと思います。 

 

２「インターネットについてのアンケート」の調査結果について 

アンケートへのご協力、ありがとうございました。全県の調査結果は右のQR

コードから確認いただけます。小学生のスマートホン所持率が上がってきてい

るようです。今後、購入を考える際は、「本当に必要なのか」「何のために必要な

のか」をお子様とよく話し合ってください。お金がかかる物であることも、適切

な使い方をするための大切な確認事項であると思います。 

  

３ 「信州子育て応援総合保証制度」（A４版水色の封筒）について、 

今週、お子様を通じてお配りしました。長野県 PTA連合会でも勧めている総

合保障制度です。タブレットの破損などにも対応できるプランがあります。 

ぜひ、封筒を開いて、確認してみてください。 

絶対に ダメ！  


